

coyuntura



El nuevo presidente ha reducido el número de vicepresidencias de 21 a las nueve actuales./ Economía de Guadalajara

Joan Rosell ya es el nuevo presidente de la CEOE

El nuevo presidente ha reducido de 21 a nueve las vicepresidencias y se ha rodeado de aquellos que le mostraron su apoyo públicamente desde el primer momento

E. de G./Guadalajara

Joan Rosell, este es el nombre del nuevo presidente de CEOE Nacional y que, a su vez, es el presidente de la Confederación catalana, Fomento del Trabajo y que desde el pasado 21 de diciembre sustituye a Gerardo Díaz Ferrán al frente de los empresarios españoles.

El nuevo presidente obtuvo 444 votos frente a los 247 que logró su rival, Santiago Herrero, presidente de la Patronal Andaluza. Y durante su discurso, tras la elección Rosell aseguró que "seré el presidente de todos, porque

todos somos necesarios". Un mandato que durará cuatro años, hasta 2014. Triunfo que Rosell ha logrado en las primeras elecciones, con más de una candidatura, en 33 años.

Para algunos, con el presidente de Fomento del Trabajo ha ganado la parte continuista, pues, aunque el nuevo presidente reconoce que hay que modernizar y renovar la Patronal, ahora no es el mejor momento y, estos cambios se realizarán poco a poco.

Durante su intervención Joan Rosell no se olvidó de su antecesor, hacia el que

tuvo palabras de apoyo y afecto por el trabajo realizado durante estos años al frente de la CEOE y la manera en la que ha tenido que dejar su cargo.

Contactos

En sus primeros días como presidente de CEOE, Joan Rosell, se ha dedicado a reunirse con diversas personalidades y con los miembros que formarán parte de su equipo.

Así, recientemente se reunirán con la vicepresidenta Elena Salgado.

Durante la junta directiva del pasado 28 de diciembre

el nuevo presidente de CEOE dio a conocer los nombres de las personas que le acompañarán durante su legislatura. De esta forma, de los 21 vicepresidentes de los que se rodeó Díaz Ferrán, Rosell los reduce a nueve.

De esta forma el comité ejecutivo de CEOE queda conformado con Jesús María Terciado, presidente de CEPYME, como vicepresidente nato, vicepresidente primero será Arturo Fernández, de CEIM, el resto de vicepresidentes serán, Rafael Ferrando, de CIERVAL, Javier Ferrer de

Currículum del nuevo presidente

El presidente catalán está casado, tiene tres hijos y está próximo a los 55 años. Joan Rosell es ingeniero industrial por la Universidad Politécnica de Barcelona y Licenciado en Ciencias Políticas por la Universidad Complutense de Madrid. Comenzó su experiencia profesional en 1983 como director general de Juguetes Congost, cargo que ostentó hasta 1992. Ya en 1996 y hasta 1999 fue presidente de Enher, cargo que dejó para pasar a la presidencia de Fecsa (1999-2002). Y desde 2005 a 2006 fue presidente de la Corporación Uniland.

En la actualidad, dentro del mundo de la empresa, ostenta los siguientes cargos:

Presidente de OMB, Sistemas Integrados para la Higiene Urbana

Presidente de Congost Plastic

Consejero de Sociedad General de Aguas de Barcelona

Consejero de Siemens España

Consejero de Endesa Italia

Consejero de Endesa

Consejero de Applus Servicios Tecnológicos

Consejero de Corporación Uniland

Vocal del Consorcio Zona Franca de Barcelona

En cuanto a sus cargos en el ámbito institucional se encuentran

Presidente de Fomento del Trabajo Nacional

Presidente del Instituto de Logística Internacional, ILI

Patrón de la Fundación FC Barcelona

Vicepresidente de la Federación Española de Pentatlón Moderno

Miembro de la Mont Pelerin Society

CONFEMETAL, Juan Gaspard, de Fomento del Trabajo Nacional, Pilar González de UNESPA, Juan Lazcano de CNC, Jesús Morte de CREA y Jesús Serafín Pérez de FIAB.

La lista del nuevo comité Ejecutivo de CEOE se completa con los nombres de los 38 vocales, donde

destaca la presencia Pedro Barato de ASAJA y AMAT, Miguel del Toro de CROEM, así como la de José Luis Feito, de ASETA o David Alva de CEAJE, Ángel Nicolás de CECAM, Elena Gómez de ADIGITAL, entre otros que, a partir de ahora, tomarán las decisiones que afecten a todos los empresarios.

Este anuncio está hecho a su medida, igual que los servicios de Peugeot Professional.



PEUGEOT RECOMIENDA TOTAL PEUGEOT FINANCIACIÓN Gama de vehículos comerciales Peugeot. Consumos mixtos desde (l/100 km): entre 4.5 y 8.4. Emisiones CO₂ (g/km): entre 119 y 246. Modelo visualizado Partner furgón L1 Confort Pack.

www.peugeot.es

GARBU MOTOR

Avda. de Trafalgar, s/n - Pol. El Balconcillo - Guadalajara - Tel.: 949 20 03 50



**PEUGEOT
PROFESSIONAL**